

Ressort: Vermischtes

Bundesanwaltschaft erhebt Anklage gegen Mitglieder der Hutu-Miliz FDLR

Karlsruhe, 11.06.2013, 14:00 Uhr

GDN - Die Bundesanwaltschaft hat drei mutmaßliche Mitglieder der Hutu-Miliz "Forces Démocratiques de Libération du Rwanda" (FDLR) vor dem Düsseldorfer Staatsschutzsenat angeklagt. Wie der Generalbundesanwalt am Dienstag mitteilte, wird den drei Männern die Mitgliedschaft in einer ausländischen terroristischen Vereinigung vorgeworfen.

Ziel der Gruppe sei die Entmachtung der Regierung Ruandas mithilfe brutaler Mittel. Die Angeschuldigten sollen eine Zelle der FDLR in Deutschland gebildet haben und mehrere Pressemitteilungen mit ideologischem und propagandistischem Inhalt verfasst und verbreitet haben. Seit Anfang Dezember befinden sich zwei der Männer in Untersuchungshaft, der Haftbefehl gegen einen der drei Angeklagten wurde Ende Februar außer Vollzug gesetzt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15601/bundesanwaltschaft-erhebt-anklage-gegen-mitglieder-der-hutu-miliz-fdlr.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619